

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

"DIA DE LA FAMILIA"

Hoy celebraremos nuestro culto del día de la familia. En él participarán distintos grupos de la iglesia.

ENFERMOS

- Nuestra hermana Olga Cremades ha iniciado su tratamiento de quimioterapia, pedimos oración por nuestra hermana.
- Nuestra hermana Amparo Roig sigue evolucionando favorablemente.
- Manuel López, conocido escritor y foto periodista comunica que "el resultado de las pruebas y análisis tras el primer ciclo de quimioterapia ha producido una "mejoría asombrosa".

TALLER TEOLÓGICO

el próximo sábado 24 de mayo, de 10 a 14h, tendrá lugar el taller: Espíritu Santo y sentir de Dios a cargo de Mireia Vidal, profesora de Teología Sistemática en el SEUT. Si vas a asistir comunícalo al pastor.

Viernes

20:15 Ensayo de alabanza

Sábado

19:00 Reunión de Jóvenes

Domingo

11:00 Escuela Dominical

12:00 Culto de Adoración

Síguenos en:

 [Fb.com/pieba](https://www.facebook.com/pieba)

 [@Piebaorg](https://twitter.com/Piebaorg)

 Canal: Pieba Tv

 www.pieba.org

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

11 DE MAYO - ALICANTE - Nº 19/2014

**El mejor regalo que
puedes hacer a tu familia
es tiempo para estar con ellos.**



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor: José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

965207191 | www.pieba.org

La escena de "las tentaciones de Jesús" es un relato que no hemos de interpretar ligeramente. Las tentaciones que se nos describen no son propiamente de orden moral. El relato nos está advirtiendo de que podemos arruinar nuestra vida, si nos desviamos del camino que sigue Jesús.

La primera tentación es de importancia decisiva, pues puede pervertir y corromper nuestra vida de raíz. Aparentemente, a Jesús se le ofrece algo bien inocente y bueno: poner a Dios al servicio de su hambre. "Si eres Hijo de Dios, manda que estas piedras se conviertan en panes".

Sin embargo, Jesús reacciona de manera rápida y sorprendente: "No solo de pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de boca de Dios". No hará de su propio pan un absoluto. No pondrá a Dios al servicio de su propio interés, olvidando el proyecto del Padre. Siempre buscará primero el reino de Dios y su justicia. En todo momento escuchará su Palabra.

Nuestras necesidades no quedan satisfechas solo con tener asegurado nuestro pan. El ser humano necesita y anhela mucho más. Incluso, para rescatar del hambre y la miseria a quienes no tienen pan, hemos de escuchar a Dios, nuestro Padre, y despertar en nuestra conciencia el hambre de justicia, la compasión y la solidaridad. Nuestra gran tentación es hoy convertirlo todo en pan. Reducir cada vez más el

horizonte de nuestra vida a la mera satisfacción de nuestros deseos; hacer de la obsesión por un bienestar siempre mayor o del consumismo indiscriminado y sin límites el ideal casi único de nuestras vidas.

Nos engañamos si pensamos que ese es el camino a seguir hacia el progreso y la liberación. ¿No estamos viendo que una sociedad que arrastra a las personas hacia el consumismo sin límites y hacia la autosatisfacción, no hace sino generar vacío y sinsentido en las personas, y egoísmo, insolidaridad e irresponsabilidad en la convivencia?

¿Por qué nos estremecemos de que vaya aumentando de manera trágica el número de personas que se suicidan cada día? ¿Por qué seguimos encerrados en nuestro falso bienestar, levantando barreras cada vez más inhumanas para que los hambrientos no entren en nuestros países, no lleguen hasta nuestras residencias ni llamen a nuestra puerta?

La llamada de Jesús nos puede ayudar a tomar más conciencia de que no sólo de bienestar vive el hombre. El ser humano necesita también cultivar el espíritu, conocer el amor y la amistad, desarrollar la solidaridad con los que sufren, escuchar su conciencia con responsabilidad, abrirse al Misterio último de la vida con esperanza.

Tan fuera pero dentro: Espíritu Santo y sentir de Dios

Ponente: Mireia Vidal

Profesora de Teología Sistemática de la Facultad SEUT. Licenciada en Historia (UAB).

Responsable de seguimiento y promoción del TT.

Fecha: 24 de mayo de 2014, de 10 a 14h

Lugar: Iglesia de Cristo Alicante (ICE)

(c/ Teniente Llorca 20)



Entrada libre y gratuita.

Como corresponde al género de un "Taller", habrá partes de exposición y otras en las que todos los participantes están invitados a compartir y participar en el tema.

MINISTERIO DE ORACIÓN

- * Oremos por la liberación de las 223 chicas secuestradas por el grupo islamista Boko Haram en Nigeria el pasado 14 de abril.
- * Por nuestra hermana Amparo Roig, por el tratamiento de nuestra hermana Olga Cremades y Manuel López, que el Señor ponga su mano sanadora sobre ellos.
- * Por nuestro testimonio personal, por todos aquellos que nos visitan a la iglesia, que seamos una iglesia de acogida, donde se vea el evangelio encarnado.
- * Por los hermanos que han iniciado el curso de preparación para el bautismo, que el Señor les confirme en su decisión.
- * Por la situación de Ucrania, que el Señor ayude a todas las partes a encontrar soluciones dialogadas, que el Señor cuide de nuestros hermanos y de las iglesias.